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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ

2024～2025年度
国際ロータリー会長
ステファニーＡ.アーチック

例会予定
４月１日㈫…「あと12日で始まりますので！」

海野　賀久会員
４月８日㈫…「すべては「安全」から」

澤田　康子会員
４月15日㈫…「こころ動かす ひとの力で。」
　　　　　　松山三越の歴史と個客業に向けて

近藤　良一会員
４月22日㈫…夜間例会

於：ANAクラウンプラザホテル松山
４月29日㈫…祝日のため、休会

ロータリーのマジック

ロータリーのマジック

巻頭メッセージ

　奉仕プロジェクト委員会には、職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青
少年奉仕委員会の４つの委員会があります。今年度も９カ月が過ぎ、多くの活動を行って
まいりました。
　国際奉仕活動では2024年７月７日からアメリカニュージャージー州の短期交換留学生を
受け入れ、各RCが協力してウェルカムパーティーを実施致しました。又、塩崎会員には
アメリカのリーダーお二人のホストファミリーをお務め頂き誠に有難うございました。
　青少年奉仕活動の一環として、2024年７月31日より４日間でサマースクールを実施致し
ました。今回も子供たちの生き生きとした表情を見ることが出来ました。
　職業奉仕活動では2025年１月28日に玉置会員にお世話になり、ネッツトヨタ愛媛様の
「だんだんPARK」見学を実施致しました。素晴らしい建物でしたね。当日は定休日にも
関わらず玉置社長様や部長様に我々をご案内頂き、地域へ貢献されている活動のご説明を
受けました。改めてお礼を申し上げます。本当に有難うございました。
　社会奉仕活動では2025年３月15日に二神会員が宮司をされている客王神社に枝垂桜を植
樹致しました。会員のお子様も参加頂き和やかな雰囲気で活動できたと思います。社会奉
仕活動ではまだ献血プロジェクトが残っております。こちらはローターアクトクラブに協
力をお願いして実施していきたいと思います。一人でも多くの献血者を募っていきたいと
思います。
　更に年度末にはローターアクトクラブの年次大会が香川にて開催されます。会員の多く
のご登録はもちろん、大会への参加も促して参る所存です。皆様宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員会
担当理事　米　山　徹　太

事務局　松山市一番町 3 － 3 － 6 センターポイントビル 6 F　TEL（089）932－4426　会長　菅井久勝　幹事　菊野先一
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例会記録

第3673回例会　2025年３月４日（火）

出席会員　71（67）名中49名　出席率70.00％
　　前回訂正出席率76.06％
欠席会員　22名　廣井、廣瀬、石橋、伊藤、勝見、
加戸、菊野、三好、村上、中澤、仁科、大塚、
小倉、佐々木（仁）、清水、髙石、高橋、立松、
都築、寺山、海野（関）

ニコニコ箱
大金　　浩　大変お世話になりました。
立花　京子　本日からよろしくお願い申し上げ

ます。
玉置　　泰　立花京子さん、松山ロータリーク

ラブにようこそ‼
菅井　久勝　新天地での更なるご活躍を祈念申

し上げます。ケーズバレエ・ピラ
ティス立花京子様のご入会嬉しく
存じます。これからも宜しくお願
い申し上げます。窪会員、新松山
駅の卓話楽しみにしております。
よろしくお願い申し上げます。

村井　重美　ようこそ立花さん。
児玉　義史　立花さん、入会おめでとうござい

ます。
木下　英雄　本日菊野幹事の代わりで２回目の

司会をさせて頂きます。不慣れな
司会かと思いますが、宜しくお願
いします。

窪　　仁志　卓話をさせていただきます。
上甲　　泰　窪さん卓話楽しみにしております。
烏谷　　健　窪さん卓話楽しみにしています。
河野　治広　窪さん卓話楽しみにしています。
沼崎　貴則　窪さん、新駅のお話楽しみです。
大西　康司　窪さん卓話期待してます！宜しく

お願いします‼
尾谷　牧夫　窪様卓話楽しみにしております。
左納　和宜　窪さん卓話楽しみにしています。
米山　徹太　窪さん卓話楽しみにしています。

大金さん、新天地でのご活躍お祈

り致します。
塩崎千枝子　ひなまつりを祝って。
秋山　影明　世界で大変な事になりそうですが、

幸せになろう、合言葉に！
河内　広志　今日３月４日は語呂合わせでサシ

「差し入れの日」です。３月19日
から３日間道後温泉春まつりもち
まき大会が開催されます。企業協
賛で行いますので河内までお申し
込みください。又、どうごへどう
ご遊びに来て下さい。詳しくは配
布箱の中の資料をご覧下さい。

井上　隆史　（会員誕生祝）
加藤　修司　（会員誕生祝）窪さん卓話楽しみに

しています。
三原　英人　なんとなくニコニコ（最近、欠席

が続きましたので）
早　退　　佐々木（淳）（２日にPETS・DTTSに

参加してきました。米山さん、上甲
さんお疲れ様でした。）、清田

卓　話　「新松山駅開業」
窪　　仁志会員

　2024年９月29日に新松山駅が開業いたしまし
た。松山駅の歴史は1927年４月３日に初代の松
山駅の開業から始まりますが、初代駅舎は1945
年７月27日に戦災で焼失しています。仮駅舎の
後、第８回国体開催に先立ち、1953年９月28日
に２代目となる駅舎が完成しています。この２
代目駅舎は鉄筋コンクリート製の当時は非常に
モダンで美しい駅舎と評判だったようです。
　開業当日は、駅舎屋上から「餅撒き」や、コン
コースでの完成披露パーティーが実施されました。
　その後1964年10月に３階部分が増築され、駅
売店や名店街も誕生しました。
　２代目駅舎はその後時代の変化に合わせて、
さまざまな改修が行われ、2000年11月21日に
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例会記録

第3674回例会　2025年３月11日（火）

出席会員　70（66）名中45名　出席率65.22％
　　前回訂正出席率74.29％
欠席会員　25名　土居、二神、鮒田、濵本、平野、

廣井、廣瀬、泉川、今津、勝見、加戸、三好、
村上、中澤、沼崎、大塚、塩崎、清水、髙石、
高梨、高橋、立松、都築、鶴田（関）

ニコニコ箱
菅井　久勝　３月８日㈯の今治国際ホテルにて

開催されましたインターシティ・
ミーティングにご出席くださった
会員の皆様、有難うございまし
た。仁科会員、本日の卓話楽しみ
にしております。よろしくお願い
申し上げます。

佐々木　淳　土曜日にI.M.に参加された皆様お
疲れ様でした。人数が11名と淋し
かったので、来年は皆様奮って参
加しましょう。仁科さん、本日は
よろしくお願いします。

井上　隆史　仁科様今日はよろしくお願いします。
上甲　　泰　仁科先生卓話楽しみにしております。
河野　治広　仁科学長よろしくお願いします。
村井　重美　仁科さん卓話頑張ってください。
大西　康司　仁科先生、卓話宜しくお願い致し

ます！
小倉安加里　仁科会員、卓話楽しみにしています。
尾谷　牧夫　仁科様、卓話楽しみにしております。
左納　和宜　仁科学長、卓話楽しみにしています。
米山　徹太　仁科先生、本日卓話楽しみにして

「駅ルネサンス」をキャッチコピーにした大規
模リフレッシュ工事が完成しました。　　
　内、外装共に初代駅舎をイメージしたレトロ
調な物になり、併せて、SLの記念運行も行わ
れました。
　その後松山駅周辺の再開発事業として、愛媛
県の「松山駅付近連続立体交差事業」と松山市
の「松山駅周辺土地区画整理事業」が始まり、
「松山駅付近連続立体交差事業」では、鉄道を
高架化し、市街地の分断を解消する事を目的に
進められました。
　「松山駅周辺土地区画整理事業」は、16.7ha
の土地区画の再整備と、片側２車線、幅員30ｍ
の道路整備を行っています。
　再開発事業に合わせて、JR四国では、2024
年９月29日に新駅構想から30年、新松山駅が71
年ぶりに３代目駅舎へとバトンタッチしました。
　３代目駅舎のデザインは「培われた歴史・文
化を未来に架けるシティゲート」をコンセプト

に、外観は長屋門を、新設された西口正面、コ
ンコース天井局面は道後温泉本館にもみられる
唐破風屋根をモチーフし、地域に根差したおも
てなしのかたちを表現しています。
　駅施設では、QR対応の自動改札機、南口改
札の設置、ウォークイン改札（有人改札）、中２
階待合室、「台湾との交流ギャラリー」も新設さ
れました。２階トイレには「愛媛を感じられる
もの」として、砥部焼のタイルを使用したバリ
アフリー設備を完備したトイレが設けられた
他、授乳室も設け駅機能の充実・強化が図られ
ました。
　高架となったホームは列車相互の乗り換えが
容易になったほか、エレベータ、エスカレータ
も設置され移動の利便性が向上しました。
　１階には商業施設が新設され18店舗が営業を
行っており、列車利用のお客様だけでなく多く
のお客様のご利用をお待ちしています。
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例会記録

第3675回例会　2025年３月18日（火）

出席会員　70（66）名中37名　出席率53.62％
　　前回訂正出席率65.71％
欠席会員　33名　土居、福田、平野、廣井、廣瀬、

泉川、今津、勝見、窪、河野、小林、三好、
村上、守谷、中澤、仁科、大塚、小倉、
佐々木（淳）、佐々木（仁）、塩崎、清水、鈴木、
髙石、高岡、高梨、高橋、立松、鶴田、

　　海野、結城、吉村（関）
ゲスト　　１名　伊賀　澄子氏（お伽座　会長）
ビジター　２名　田部井優介氏（松山南RC会長）
　　　　　　　　長田　　浩氏（松山南RC）

ニコニコ箱
田部井優介　松山南ロータリークラブ会長　田

います。
秋山　影明　揺れたら逃げるを大切に！
河内　広志　今日は3.1.1→東日本大震災の教

訓を風化せず、次の世代につなげ
てゆくことを目的とする「防災意
識を育てる日」です。

菊野　先一　（会員誕生祝）（創業記念祝）前回、
欠席しました。

木下　英雄　なんとなくニコニコ
松本　祐治　なんとなくニコニコ
守谷みどり　なんとなくニコニコ
海野　賀久　なんとなくニコニコ
早　退　　安藤、小林、三原、寺山（すみませ

ん）、玉置

卓　話　「愛媛大学の挑戦－まさに、多機能化－」
仁科　弘重会員

　３月11日に、会員になってから３回目の卓話
を担当させていただいた。今回は、テーマを
「愛媛大学の挑戦―まさに、多機能化―」とし
て、愛媛大学の新たな取組みについて紹介させ
ていただいた。
　まず、令和６年４月に、全学としての機能を
担う「機構」を、従来の４機構から「６機構と
２院」とした。新設した２つの機構は、中期的
未来における「新たな価値」を議論、創造し、
その価値観を社会に発出することを目的とした

「未来価値創造機構」と、喫緊の課題であるデ
ジタル人材の育成を行う「デジタル情報人材育
成機構」である。また、「先端研究・学術推進機
構」と「社会連携推進機構」を再編し、基礎的
先端研究から応用研究、社会実装研究までを一
気通貫で対応し、スタートアップも支援する
「研究・産学連携推進機構」（「先端研究院」を含
む）と、地域産業のイノベーションと活性化、地
方創生に対応する「地域協働推進機構」（「イノ
ベーション創出院」を含む）としたことである。
　愛媛大学は、県内各地に「地域密着型セン
ター」と総称するセンター等を多数設置してい
るが、今後、Town＆Gown構想推進協議会を
設置している今治市との連携を進め、海事産業
の発展に貢献していきたい。また、工学部に一
級建築士受験資格が取得可能な「建築・社会デ
ザインコース」を新設する（令和８年度）。さら
に、高度な判断ができる社会人博士を増やすた
めに、社会人を対象とした博士課程を設置する
方向で文部科学省と相談を始めている。
　愛媛大学は、城北キャンパス正門の横に
「E.U. Regional Commons」を設置して地域の
ステークホルダーとの連携を推進しているが、
2024年10月に本部管理棟の北隣に「E.U . 
Innovation Commons」を新設した。この施設
は、組織対組織型の共同研究、スタートアップ
を含めた新産業創出、URAなどの研究支援人
材の活動を行う拠点として活用する。

（松山南ＲＣ）
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例会記録

部井です。本日はよろしくお願い
いたします。

長田　　浩　メーキャップです。よろしくお願
いします。

菅井　久勝　ゲストでお越しのお伽座会長 伊賀
澄子様、ビジターとしてお越しの
松山南RC会長 田部井優介様、「長
田浩様、本日はようこそおいでく
ださいました。伊賀様、伊予弁で
語る民話と昔話を楽しみにしてお
ります。何卒、宜しくお願い申し
上げます。

菊野　先一　菅井会長、初優勝おめでとうござ
います。伊賀様本日はよろしくお
願いいたします。

井上　隆史　伊賀様、今日はありがとうござい
ます。楽しみです。

木下　英雄　今日は伊予弁の話が聞けるという
ことで楽しみです。私は松山出身
ですがよもだを言ういなげなびん
だれです。

大西　康司　お伽座・伊賀さん卓話ありがとう
ございます！

二神　良昌　植樹ありがとうございました。雨
の中のゴルフおつかれ様でした。
祝会長優勝。

石橋　和典　植樹では大変お世話になり、本当
にありがとうございました。心よ
り感謝申し上げます。

木下　裕介　先日のゴルフ会ご参加の皆様、悪
天候の中お疲れ様でした。菅井会
長、優勝おめでとうございます。
小林さん、平野さん新天地でのご
活躍をお祈りしております。

沼崎　貴則　先日の雨のゴルフコンペお疲れ様
でした。菅井会長、初優勝おめで
とうございました‼

米山　徹太　今週木曜日より３泊４日でライラ
セミナーが開催されます。当クラ
ブからも菅井会長、上甲さん、小
倉さんも参加して頂けます。受講

生は24人と少ないですが頑張って
参ります。

鮒田　好久　明日から道後温泉まつりが始まり
ます。

秋山　影明　メジャー開幕、今年も楽しみま
しょう。

河内　広志　今日は「精霊の日」です。小野小町、
楊貴妃、クレオパトラ世界三大美
女は有名ですが、小野小町の忌
日・命日なので精霊とついていま
す。

村井　重美　なんとなくニコニコ
早　退　　寺山

卓　話　「お伽座～伊予弁で語る民話と昔話
　　　　　　　　　－本日の語り「如矢さん」－」

ゲスト…お伽座会長　伊賀　澄子氏
　お伽座は、Ｈ15年に前代表大亀昌子が、道後
の地で民話の語りグループを立ち上げました。
当時子規記念博物館館長の天野祐吉先生に「伊
予弁にこだわりなさい」と、背中を押して頂き
「お伽座」と命名して頂いたのです。お伽座は
「お国言葉は文化財」を旗印に、素語り（暗記
して空で語る）しています。伊予弁で語る民話
は、ほっこりと優しく懐かしい心のふるさとと
なります。東・中・南予弁は、それぞれに味が
あります。
　お伽座は、眠っているふるさとの話を掘り起
こし、伊予弁の語りを通して、「民話と方言文化
の伝承」と、皆様の“心に届く語り”を目指し
ています。日頃は、松山城などの観光地や、道
後のホテル、道後小学校などで、毎月定期の語
りをしています。また、年に３～４回「お伽座
語りの会」を開催しており、NHKラジオ「ひめ
ゴジ」にも出演しています。
　今まで５周年ごとに、座員の語る演目を集め
た冊子「お伽座の語り」を３冊と、昨年20周年
記念として「お伽座の伊予の方言辞典」を発刊
しました。私たちが20年間に出会った“伊予弁
という財産”を残したい、皆さんに知ってもら

（松山南ＲＣ）
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例会記録

第3676回例会　2025年３月25日（火）

－お花見家族例会－
於‥ふなや

出席会員　70（66）名中36名　出席率53.73％
　　前回訂正出席率64.71％
欠席会員　34名　安藤、土居、福田、廣井、廣瀬、

勝見、加藤、加戸、窪、近藤、松本、
三好、中澤、仁科、大塚、大西、尾谷、
佐々木（仁）、左納、澤田、塩崎、清水、菅井、
髙石、高梨、高橋、立松、鶴田、寺山、
海野、吉村（児玉、関、玉置）

ゲスト　４名　宮下　斗馬氏（松山RAC会長）
　　　　　　　松岡日菜子氏（松山RAC直前会長）
　　　　　　　永井　光陽氏（松山RAC）
　　　　　　　奥島　菜穂氏（ 〃 ）
ご家族　９名

ニコニコ箱
松山ローターアクトクラブ　本日は宜しくお願

いします。
小林総一郎　今まで本当にありがとうございま

した。お世話になりました！
平野　隆啓　本日で最後になります。皆様有難

うございました。
石橋　和典　小林会員、今までありがとうござ

いました。お元気で頑張って下さい。
　　　　　　河内会員、鮒田会員、先日は道後

温泉でお世話になり、ありがとう
ございました。

菊野　先一　本日は楽しんで下さい。ローター
アクトの皆さんも楽しんで下さい。

鮒田　好久　本日もありがとうございます。庭
の桜も咲きました。

井上　隆史　お花見例会楽しみましょう。
木下　英雄　今回も夫婦で参りました。桜はこ

れからですね。今夜も楽しみま
しょう。

村井　重美　今夜は花見です。楽しみましょう。
小倉安加里　ふなや様、本日はよろしくお願い

いたします。
佐々木　淳　松山でも開花しましたね‼ふなや

さま、お世話になります。
立花　京子　今日ははじめての夜間例会に参加

させて頂きます。よろしくお願い
いたします。佐々木様、今日の参
加をどうしたものか迷っていたと
ころ、アドヴァイスくださりあり
がとうございました。

米山　徹太　先週３/20～３/23の３泊４日で小
豆島にてライラセミナーが開催さ
れました。無事終了いたしまし
た。今年も受講生の素敵な笑顔を
見ることが出来ました。

いたいと文字に残すことにしました。
　また発刊物は、子ども達にも伊予弁に親しん
でもらおうと、県内の小学校から大学までの学
校関係と、各市町の主な図書館、計533か所に
寄贈しました。辞典を手にした方からは、「懐か
しい」「自然と笑顔になる」「索引は逆引きと
なっており、工夫がされている」等々声が聞こ

えました。尚「お伽座の伊予の方言辞典」は子
規記念博物館でお求めになれます。
　卓話会の後半では、郷土の偉人「如矢さん」
の語りをさせて頂きました。皆様の聞き上手に
助けられ、私も気持ちよく語ることが出来まし
た。感謝です。
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例会記録

クラブニュース

理事会報告

３月４日㈫
①【報告事項】米山記念奨学生 キム テジュン氏
受入の件　承認

②第45回ライラセミナー申込み 吉川千愛さん、

当クラブから推薦します。承認
③第47回少年少女キャンプ費用について　承認
④松山海洋少年団より会費納入のお願い　承認

沼崎　貴則　井上さん５時間リレーマラソンお
世話になりありがとうございまし
た。

河内　広志　今日はミ（３）んなでニッ（２）コ（５）
りと読む語呂合わせからニコニコ
の日です。

今津　啓司　なんとなくニコニコ
三原　英人　なんとなくニコニコ

三井住友信託銀行㈱
松山支店　支店長
平野　隆啓会員は転勤の為、
３月31日付で退会されました。
ロータリー歴は１年11か月で
した。

退会のお知らせ

農林中央金庫　愛媛県担当部長
大金　浩会員は転勤の為、３
月４日付で退会されました。
ロータリー歴は３年９か月で
した。

みずほ銀行松山支店　支店長
小林総一郎会員は転勤の為、
３月31日付で退会されました。
ロータリー歴は２年10か月で
した。

新入会員紹介

勤 務 先：K’s-Ballet・Pilates 主宰
　　　　　樽味2－2－10
　　　　　TEL 090－5719－2782
生年月日：昭和61年３月27日
入会年月日：令和７年３月４日
趣　　味：クラシックバレエ、

読書、音楽鑑賞
氏名：立花　京子
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クラブニュース

３月のお祝い

誕生祝　以下９名　鮒田（３日）、井上（６日）、
都築（19日）、髙石（22日）、加藤（23日）、

　　　　佐々木（仁）（23日）、菊野（27日）、立花
（27日）、津野（28日）

結婚祝　以下８名　塩崎（１日）、高梨（６日）、
大西（14日）、澤田（14日）、尾谷（24日）、
寺山（27日）、木下（英）（30日）、村井（31日）

創業祝　以下３名　菅井（１日）、菊野（３日）、
田中（22日）

配 付 物

１．会報１月号
１．例会予定表

１・２月２ヶ月皆勤

以下24名　秋山、浜田、濵本、石橋、泉川、伊藤、
井上、上甲、菊野、木下(英)、木下(裕)、河内、
小林、近藤、村井、沼崎、小倉、佐々木(淳)、
菅井、高橋、結城、米山、児玉、関

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数例会日
区分

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/

３月の出席報告

71（67）
70（66）
70（66）
70（66）
70.3（66.3）

49
45
37
36
41.8

22
25
33
34
28.5

70.00％
65.22％
53.62％
53.73％
60.64％

5
7
9
8
7.3

76.06％
74.29％
65.71％
64.71％
70.19％

0
0
2
0
0.5

４日
11日
18日
25日
平均

ゴルフ会より　第414回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

　令和７年３月16日㈰、奥道後ゴルフ倶楽部に
おいて第414回ゴルフコンペを開催いたしまし
た。参加者は菅井会長、佐々木副会長、沼崎会
員、米山会員、高梨会員、小林会員、平野会
員、菊野会員、村井会員、福田会員、寺山会
員、二神会員、河野会員、木下（裕）、さらにゲ
ストとして以前松山RC会員でもありました伊
東秀訓様にもご参加頂き、計15名となりまし
た。今シーズンの開幕戦となる今回は優勝が菅

井会長、準優勝が沼崎会員、第３位が米山会員
となりました。尚ベスグロは89の河野会員でし
たがダブルぺリア上限なしの影響もあり順位は
まさかの最下位という波乱含みの結果でした。
　又、同日夜には「イタリアン　グラッチェグ
ラッチェ」にて転勤が決まった平野会員と小林
会員の送別会兼表彰式・懇親会を開催しまし
た。お二人の新天地での更なるご活躍をお祈り
いたします。　　　　　　　（記　木下　裕介）

ダブルペリア

同NETは年長者（敬称略）

順位 お名前 OUT IN GROSS NET
優　勝
準優勝
３　位

菅井　久勝
沼崎　貴則
米山　徹太

46
52
51

54
52
48

100
104
 99

71.2
71.6
73.8

HDCP
28.8
32.4
25.2


